



# 藤島中学校3階学習室で天井梁の化粧モルタルが落下

藤島中学校の3階学習室において、天井梁の化粧モルタルが、11日の午後3時50分頃、落下が発生しました(写真下・市教育委員会提供)。

落下は、化粧モルタルが最大で30cm×50cm程度、重量にして5kg～10kg剥離し、落下したものでした。

落下発生時には、生徒はいませんでした。

教育委員会管理課の職員6人が現場を確認し、これ以上落下しないよう、周辺部の化粧モルタルを剥がす処置を施しました。

他の教室等すべてを

管理課職員が目視確認及び打診検査を実施し、梁部分等にクラック等は確認されず、剥離する恐れのある箇所は認められなかつたとのことです。

## 築後55年が経過

今後の対応について

性が確認されるまで、当面の間使用しない。

早急に専門業者による校内全室の点検と調査を実施し、危険が認められた場合は教室等の使用を禁止し、安全対策を講じる。

市教委では3年に1回、全小中学校で特殊建築物定期調査を実施しているが、構造等が類似している学校の緊急点検を行う。

毎月の安全点検のほ



### さすがプロだぜ

ウソの被害で桜がダメになつた報道を聞いて

いるので、今年は?

1月8日は珍しく天気が良かつた。この日

は年金者組合の山歩きの日だった。山歩きと

言つても年金受給者が

多いから、庄内の山が

事が多い。ここは、俺

達に無理のない多くの

コースがあるから、打

つつけの山だ。

▲よく・珍しい事をす

ると天気が変わる・と

世間では言うから、普

段俺は筈を持たないこ

とにしている。しかし、

この日・俺の参加は珍

しかつたのだ。それで

責任者が言つたものだ。

ほれ・珍し人來たもん

ださげ上天氣だ・と。

▲9時に駐車場を出発

で下池一周へ。登りに

かかつて暫く行くと、

狸と思しき足跡が。そ

の周辺には桜の蕾の殻

が散らばつていた。声

も姿もないが、ウソが

来ていたのか。以前に

「水野手紙」の「平

易な形での発信」であ

る。

発信と言えば著書に

昭和42年度から43年度にかけて建築され、築後55年が経過しています。

藤島中学校の改築計画は、待つたなしです。

かに日常点検を強化する。ーとしています。

藤島中学校の校舎は、

『カラスのカア公』などの絵本シリーズもあることだ。

もちろん『化石』『地球の歴史』『日本列島』などの専門書もある。

余冊、合わせて100

冊余になる。

最後に、日本科学者会議編、雑誌『日本の科学者』、日本の科学者の雑誌である2021年3月号は、「今、井尻

正二に学ぶ」を特集している(写真左)。



▲ウサギの足跡があつた。確認できた鳥は、小白鳥に真鶲、四十雀と尾長だった。(石川)